

地域体験活動「ワクワク境港」 (職場体験学習)の受入を致しました

境港市教育委員会が実施されている「ワクワク境港」協賛事業所として昨年に引き続き受入れを致しました。

昨年は、「手解体によるマテリアルリサイクル作業」と題して生徒の皆さんに遊技機やパソコンなどの電子機器を手分解する作業をしていただきましたが、今年は更に種類を増やし、テレビチューナー、ビデオテープ、サーバー等複雑な物も解体して頂きました。

男子生徒さんの受入れでしたので、複雑な機械の解体は楽しんでしていただけたようです。

暑くて大変でしたが、怪我もなく無事5日間体験していただくことができました。



境港市立第三中学校から2名の生徒さんが体験に来てくださいました。



お二人には、パソコンのサーバー、テレビチューナー、遊技機の解体作業を中心に行きたいと思います。使用されている部品を細かく分けることで、マテリアルリサイクル率がぐ～んと上がります！



指導者から安全に作業を行うための注意説明です。

[次のページへ→](#)

ECOで未来を創造する



三光 株式会社



最初は、じっくり作業手順を教えてもらいながら作業をしていきますが、
すぐに覚えられて一人でできるようになりました！



やっと休憩時間です。
ずっと立ちっぱなしは慣れて
いないので疲れるようです…。
午後からも頑張ってね。

先生方が作業風景を見学にいらっしゃいました。
先生が見学されているのに気付かないくらい集中して作業に取り組んでいます。



[次のページへ→](#)

ECO で未来を創造する



三光 株式会社



折角なので、江島工場の見学もしていただきました！
高～い焼却炉、大きな重機などなかなか普段間近で見る
事のない物に大興奮です。



職場体験を終えて生徒さんの感想

- 最初はとても楽しく体験していましたが、日にちが経つにつれて立っていることがえらくなって、仕事の大変さがとても分かりました。リサイクルでごみを減らしているなど、とても大切な仕事だということも分かりました。
- 仕事は本格的な事をやらして頂いたのでびっくりしたけど、やっていくうちに慣れてきてたいくつだ疲れると思う時が増えてきた。将来、僕も働くときはそういう思いをする時が増えていくと思うので、その時はまたがんばっていきたいと思いました。

日 時：平成26年5月26日～30日 場 所：テクノリサイクルステーション

ECOで未来を創造する



三光 株式会社